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令和５年富良野市教育委員会第 7回定例会 

開催年月日 令和５年７月 25日（火） 午後 4時 00分開会 

開 催 場 所 富良野複合庁舎 ２F 教育長室 

出 席 委 員 

教育長  近 内 栄 一 

委 員  宮 本 鎮 栄 

委 員  津 山 正 樹 

委 員  木 村  譲 

委 員  渡 邊 啓 子 

欠 席 委 員 なし 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長        佐 藤  保 

教育振興課長         桑 島  洋 

教育振興課主幹（指導主事）松 原 光 利 

こども未来課長        西 出 和 子 

教育振興課管理係長      小 林 悟 司 

議 事 日 程 

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 富良野市いじめＺＥＲＯ推進基本方針の改定について 

 

会議録署名委員

の氏名 

教育長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

     宮 本 鎮 栄 委員  

傍 聴 人 なし 

議事の経過 

開会 午後 4時 00分 

近内教育長 

 

 

 

佐藤教育部長 

 

 

 

 

 

 

只今より令和５年第 7回富良野市教育委員会定例会を開会いたします。 

会議録署名委員には宮本委員にお願い致します。 

次に、教育長事務報告をお願いします。 

 

６月 26日から７月 24日の事務報告をいたします。 

６月 26 日、教育委員会の学校訪問で、富良野小、西中、東中を訪問しておりま

す。その後、教育委員会第６回委員協議会・定例会を開催しております。 

６月 30日、札幌市にて道教育委員会要請活動を行っています。 

７月１日、富良野小運動場にて開催の虹いろ保育所運動会に出席しています 

７月２日、ふらのマラソン大会に出席しています 

７月４日、社会を明るくする運動啓発集会に出席しています。 
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月５日、富良野学校給食センター運営委員会に出席しています。 

７月５日、緑峰高校にて開催された市内新設校統合準備委員会に出席していま

す。 

７月６日、旭川市にて開催された上川管内教委連教育長部会に出席しています 

7月 11日、複合庁舎にて開催された教育行政評価委員会に出席しています。 

学校訪問で麓郷小中学校と給食センターに訪問しております。 

7月 12日、複合庁舎にて開催された 7月校長会に出席しています。 

7月 14日、札幌市にて開催された北海道公民館協会首長会定期総会に出席して

います。 

7月 15日、聖園幼稚園落成式に出席しています。 

7月 18日、第 3回第 6地区教科用図書採択委員協議会に出席しています。 

7月 19日、複合庁舎にて開催された 7月教頭会に出席しています。 

7月 19日、富良野警察署にて開催された富良野地区被害者支援連絡協議会総会

に出席しています。 

7月 19日、複合庁舎にて開催された富良野市中高学校経営連絡協議会に出席し

ています。 

7月 20日、旭川市にて開催された公立高等学校配置計画域別検討協議会に出席

しています。 

7月 21日、複合庁舎にて開催された第１回富良野子ども子育て会議に出席して

います。 

 

私の方から若干の補足説明をいたします 

7月５日の市内新設校統合準備委員会ですが、令和７年から新設校が開校するん

ですけど職業学科のうち、存続する工業科と農業科の奨学科名について検討いた

しました。工業科に関しては、情報技術やデジタル分野を学べることが分かるよ

うな学科名、農業科については、観光関連も学べることがわかるような奨学科名

が採択されました 

その後、準備委員会により道教委に報告され、9月上旬には道教委が公表する予

定と聞いています。 

7月 18日、第 3回第６地区教科用図書採択委員協議会ですが、令和６年度より、

小学校で使用する教科用図書の各教科書を採択いただいております。 

今後、教科書の採択結果について、各市町村の教育委員会に通知があり、それを

受けて、それぞれの教育委員会にて、8月下旬には、各市町村教育委員会で決定

して、道教育委員会に報告書を添えて報告する予定になっています。 

7 月 20 日の公立高等学校配置計画地域別検討協議会は、令和６年度以降の配置

計画の全体像についての説明がありました。 

たまたま、富良野市教育委員会に発言が求められましたので、この機会に次のこ

とについて発言しております。 
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近内教育長 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

近内教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育部長 

 

 

 一点目は、地域内の富良野高、緑峰高校、上富良野高、南富良野高と４校ある

んですけど、４校の特色・強味をいかした連携による有効化を図ってほしい。 

 二点目については、地域と連携した、地域の教育資源を活用できる高校づくり 

をコミュニティスクールとして、あるいは地域学校共同活動の推進を合わせて進

めてほしい。ということを発言しております。 

 三点目として、こども基盤整備について制定されたわけですけど、ホームシー

ンをとって子どもがかかわることについて、子供の意見を聞く機会を設ける。そ

ういったことも考えてほしいことを発言しております。 

四点目として、市内の高校再編によって、新しい学科設置と、旧課程の導入の

老朽化した施設の改修、それから必要な施設整備・旧機材の整備をお願いをした

い。特にＷｉ-Ｆｉ環境の整備づくり、デジタル化にむけた教育環境整備、又、部

活における施設整備等をおこなうこと等、要望をだしています。 

 この四点について、道教委の方から、それぞれ良い高校づくりに向けて対応し

ていきたいと回答がございました。 

 

以上でございますが、只今の教育長事務報告について、何かご質問、ご意見等ご

ざいませんか。 

 

≪各委員より「なし」の声≫ 

 

無ければ、次に進みます。 

これより 議題に入ります。 

 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じます。これにご異議ございませんか。   

 

≪各委員より「異議なし」の声≫ 

 

ご異議なしと認めます。 

よって 只今お諮りのとおり決しました。 

日程第二に移ります。 

議案第１号を議題とします。 

議案第１号「富良野市いじめ ZERO 推進基本方針の改定について」を説明願いま

す。 

 

議案第１号 富良野市いじめＺＥＲＯ推進基本方針の改定について、ご説明申し

上げます。 

本件は、平成 27年２月 16日より施行した富良野市いじめＺＥＲＯ推進基本方針
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近内教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

をもとに、『すべては子どもたちのために』を合い言葉に、いじめを許さない文

化と風土を社会全体でつくり、いじめの根絶に取り組むための対策を総合的かつ

効果的に推進してきたところです。 

令和５年３月に「北海道いじめ防止基本方針」が改定されたことを受け、いじ

め問題の現状と課題、児童生徒を取り巻く社会情勢の変化等を踏まえ、富良野市

いじめＺＥＲＯ推進基本方針の点検・見直しを行い、改定するものでございます。

以下、改定した箇所について条を追ってご説明申し上げます。 

インターネット上でのいじめについて改定するものでございます。 

第３条は、いじめの具体を追加し、特に犯罪行為として取り扱われるべき内容

について、警察への相談、通報を追加するものでございます。第５条及び第６条

は、学校、教職員、保護者の責務について北海道いじめ防止基本方針を参酌し、

改定するものでございます。第３章第３条は、学校におけるいじめ ZERO の推進

のための取組について追加するものでございます。なお、この基本方針は、令和

５年 8月１日から適用しようとするものでございます。 

以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

只今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

≪各委員より「なし」の声≫ 

 

無ければ、議案第１号について同意することに、ご異議ございませんか。 

 

≪各委員より「異議なし」の声≫ 

 

ご異議なしと認めます。よって原案のとおり決しました。 

 

以上で、本日の議事はすべて終了致しました。 

これをもって令和５年第７回富良野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

閉会 午後４時 30分 

 

 

教 育 長 近 内 栄 一 

  

                署名委員   宮 本 鎮 栄  

 

                 

 


